

Inundación en un tramo del Periférico Oriente impide a camiones ingresar al relleno sanitario Bordo Poniente



Varadas toneladas de basura en Neza

CIUDAD NEZAHUALCOYOTL, Méx., 17 de septiembre.- Camiones que transportan basura no pueden ingresar al relleno sanitario Bordo Poniente, que administra el gobierno del DF, porque el **agua** de las **lluvias** alcanzó hasta un metro de altura en un tramo del Periférico Oriente.

Trabajadores de la Junta de Caminos del Estado de México y del Organismo de **Agua** del municipio trabajan en el lugar.

El encargado del Organismo de **Agua** municipal, Gabriel Reyes, descartó que la anegación se deba a filtraciones del Canal de Churubusco, y dijo que es a consecuencia de las **precipitaciones pluviales**.

Dio a conocer que el nivel del **agua** es variable pero aseguró que en los lugares donde hay baches llega a medir hasta un metro de altura.

Por su parte, Arturo Salgado, funcionario de la Junta Local de Caminos del Estado de México, informó que luego de que el municipio **desazolve** la zona, 40 personas iniciarán la reparación de baches así como la nivelación de la parte afectada con asfalto, lo cual tardará tres días en concluir.

Agregó que para evitar complicaciones viales durante las obras, la Policía Municipal realizará dos cortes a la circulación; el primero a la altura del Bordo de Xochiaca hacia Aureliano Ramos en sentido norte hacia El Peñón y los vehículos que viajen hacia el sur será por el retorno que lleva a la Colonia El Sol.

